
Subject: Leidiges Thema Haarteil
Posted by NBGDani on Sat, 19 Jan 2019 19:43:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Leute.

Vorab: Ich kann kein neues Thema im "Haarersatz" eröffnen. Ein Bug? Bitte verschieben.

So... zu meiner Geschichte.

Hier bin ich, ohne Haarteil. 
Nicht täuschen lassen, wenn man von oben auf den Kopf geschaut hat, waren die Haare schon
sehr "ausgedünnt" und man hat auch viel Haut gesehen. Auf dem Bild sieht es jetzt nicht so
"schlimm" aus. Das Bild ist außerdem paar Monate alt.

https://www.bilder-upload.eu/bild-69a131-1547926778.png.html

War dann bei einem Haarstudio und diese haben mir ein French Lace und ein Super Thin bestellt.
Wollte beides testen. Leider kein Swiss Lace!

Das French Lace war total dicht, er hat die Haare dann schon ausgedünnt aber trotzdem war es
eine Mähne! Besonders vorne, wie eine Wand! Super unnatürlich für mich - auch irgendwie
kein Fan vom Lace gewesen, da es nach 2-3 Tagen natürlich auch leicht nach oben klappt und
man das Netz sofort sieht... Außerdem viel zu Dunkel - meine Farbe gibt es aber anschienend
nicht (einen Ticken heller,  habe tatsächlich sehr dunkles Haar an den Seiten und hinten, nur
ungewohnt)

https://www.bilder-upload.eu/bild-424c33-1547926765.png.html

So... also nach einer Woche hin und auf das Super Thin wechseln lassen. Will natürlich gerade
alles durchtesten, da ich außerhalb nur noch mit Cappy unterwegs bin, bis ich zufrieden bin.
Problem ist, ich bin wohl in der Hinsicht ein Perfektionist und möchte es 100% richtig haben -
das es aber 100% natürlich aussehen wird, das gibt es einfach nicht. Das habe ich jetzt
verstanden.

Das Super Thin war viel heller als mein Eigenhaar an den Seiten, war mir aber egal, da ich es
einfach mal testen wollte - wollen es auch die nächsten Tage mal färben - ob Haltbarkeit
verloren geht ist mir egal. Ich finde das Super Thin ist wirklich sehr angenehm auf dem Kopf -
leide rhabe ich aber lauter Bläschen über der Folie... falsch verklebt? An den Seiten ist es
Bombenfest. Oben aber sehr uneben, echt komisch. Die Front gefällt mir viel viel besser als
beim Lace, da es besser abgeschnitten ist und mit etwas styling kunst auch ziemlich kaschiert
werden kann. Jetzt frage ich mich aber, ob die Haare bei dem Super Thin per Injection (Injected)
befestigt wurden. An manchen Stellen ist es nicht machbar, die Haare auf eine andere Seite zu
frisieren.. das heißt, bei Stockteilen ist es immer Random, in welche Richtung die Haare gehen,
oder nicht? Und Richtung lässt sich nicht wirklich wechseln - steht zumindest so im Internet.
Außerdem bin ich mir unsicher wie das ganze im Sommer aussieht. Die Folie ist ja nicht
Atmungsaktiv - wechseln würde ich das ganze alle zwei Wochen. Jedoch gibt es jetzt schon
eine Situation, in der ich das ganze 3 Wochen tragen müsste, und zwar fliege ich im Mai 3
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Wochen weg. Ist das nicht extrem unhygienisch darunter? Ich schwitze wenig, habe eher
trockene Haut. Aber im Sommer stelle ich mir das echt eklig vor. Außerdem wachsen meine
eigenen Haare noch ziemlich stark - meine Haare wachsen auch ziemlich schnell. Ich
befürchte, dass das ganze nach 2 Wochen nicht mehr hält. Aber das muss ich jetzt probieren.

Jetzt war ich echt mit dem Folienteil zufrieden... wirklich sehr deprimierend... V-Loop bei 0,03
Ultra Thin soll flexibler sein, die Teile halten aber nur 1 Monat. Leider habe ich keinen
Geldscheißer :)

https://www.bilder-upload.eu/bild-4d94d8-1547926752.png.html

ich habe im Gefühl, dass es nichts gibt, was meinen Ansprüchen gerecht wird. Super Thin
meistens nur mit Injected Haaren, also können nicht frei gestyled werden. V-Loop mit Ultra Thin
Skin leider zu teuer, 1 Monat haltbar. French Lace zu unnatürlich vorne, man sieht das Netz
sofort. Swiss Lace leider noch nicht probiert, glaube aber, dass es das gleiche ist. Besonders mit
den Knoten vorne ist das so eine Sache.

Habt ihr irgendwelche Vorschläge oder könnt ihr eure Erfahrungen mit mir teilen? Wie war es
bei euch? Ich habe schon sehr viel im Forum gelesen, wollte trotzdem mal meine Geschichte
erzählen.

Danke
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